
СУББОТА,  19 июля 2014 г., № 77 (10726)������ !"#$ ��&�'#$ 3ГАЗЕТА В ГАЗЕТЕ

СТАНИЦА НЕ БЕЗ ПЕРСПЕКТИВ

Материалы страницы подготовил Пётр АРЕСКИН

ВРЕМЯ         СОБЫТИЯ        ЛЮДИ

СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ

№ 5
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Об изменениях в Самурской и о планах на будущее рассказали глава поселения Алексей 
Кусакин (на снимке в центре), председатель ТОСа «Самурский» Александр Прокопенко 
(на снимке справа) и местный предприниматель Иван Шматенко (на снимке слева).

ЛПХ

Житель станицы Ширванской 
Эдуард категорически с ними 
не согласен. Он относится к тем, 
кто пытается найти своё место 
там, где живёт, и не ищет лёгких 
заработков на стороне.
Молодой парень в настоящее 

время занимается торговлей, 
арендует небольшой мага-
зин в станице. Кроме этого 

старается развивать своё 
личное подсобное хозяйство, 
планирует серьёзно заняться 
разведением птицы.
- Продукция из села всегда 

пользуется спросом в райцен-
тре, да и многие отдыхающие 
с удовольствием приобретает 
её прямо на месте и по выгод-
ным ценам, - делится Эдуард. 

Он считает, что при желании 
найти себе занятие или открыть 
своё дело на селе можно. Всё 
больше жителей начинают за-
ниматься ЛПХ и предпринима-
тельством. Хорошо помогают 
компенсации, выплачиваемые 
государством на погашение 
части затрат, а это большой 
стимул к работе.
- Раньше все было по-другому. 

Сегодня многое изменилось 
к лучшему, в том числе и во 
внешнем облике станицы, - 
говорит Эдуард. - Появилось 
уличное освещение, его ни-
когда не было, решён вопрос 
с порывами водопровода, ко-
торый бесконечно протекал и 

рвался на каждом шагу. Я сам 
был свидетелем того, с каким 
трудом местная власть в лице 
главы Алексея Кусакина с жи-
телями станицы решала год за 
годом эти проблемы. Сейчас 
многие микрорайоны Апше-
ронска могут позавидовать в 
этом плане нам. Кроме того, 
решена бесконечная проблема 
с центральной дорогой, ведь 
её постоянно размывало, а 
после большой работы по бе-
регоукреплению эта проблема 
практически исчезла. Обращая 
внимание на все эти изменения, 
хочется жить и работать в своей 
родной станице и делать всё 
для её развития.

Новополянский детский сад заметно 
преобразился. То, что есть сейчас, 
уже не сравнить с тем, что было с 
ним несколько лет назад. Обо всех 
нововведениях и о большой помощи, 
оказанной районными и сельскими 
администрациями, депутатами ЗСК, 
рассказала директор учреждения 
Мария Ермашова.

Буквально лет де-
сять назад здесь 
стояло брошенное 
здание.  В 2004 
году, когда здесь 
был образован дет-
ский сад, директору 
приходилось посто-
янно просить помо-
щи у родителей и 
предпринимателей. 
Сегодня ситуация 
кардинально изме-
нилась. Глава Ап-
шеронского района 
Андрей Кравченко 
держит на контро-
ле все проводимые 
работы и способствует вы-
делению средств на ремонт и 
благоустройство.
- За последние годы на наши 

нужды нам было выделено око-
ло полутора миллионов рублей, 
- рассказывает Мария Ермашо-
ва. - Благодаря этому мы выш-
ли на должный для подобного 
учреждения уровень.
Совсем недавно закончены 

работы по асфальтированию 
части территории у здания, 
установлены новые бордюры. 

На эти цели было 
потрачено 200 ты-
сяч рублей. Сейчас 
сотрудники зани-
маются облагора-
живанием клумб, 
которые уже ра-
дуют глаз обилием 
ярких цветов (на 
снимке).
В  б л и ж а й ш е е 

время планируется 
установить обору-
дование для дет-
ской площадки, все 
необходимое уже 
заказано. А старое, 
пришедшее в не-

годность, уже демонтировано.
Много нового сделано и вну-

три здания. В прошлом году 
поменяли все окна на пласти-
ковые, на что затратили 500 
тысяч рублей. Для спортзала 
закуплено новое оборудова-
ние. В ясельной группе по-
меняли полы на тёплые. В 
текущем году постепенно заме-
нена практически вся мебель 
- столы, шкафы. Вот недавно 
заказали кровати для самых 
маленьких деток.
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ПРЕСТОЛЬНЫЙ ПРАЗДНИК
12 июля храм святых апостолов Петра и Павла отметил 
свой престольный праздник. Разделить радость этого 
дня пришли не только жители Новых Полян, но и гости из 
соседних поселений и районов. Храм был весь заполнен.

Празднование началось с Божественной литургии. Настоятель 
храма отец Александр поздравил всех прихожан с Днём святых 
первоверховных апостолов Петра и Павла. Затем был совершён 
водосвятный молебен, после которого всех присутствующих 
пригласили на праздничную трапезу.

САМУРСКИЕ ЗАБОТЫ

Сложившаяся бригада из 15-20 
членов ТОС полным ходом про-
водит работы по подготовке ме-
ста для установки оборудования 
на новой детской игровой пло-
щадке в Самурской. Работают 
каждый день, многие приходят 
вечерами после работы. Там уже 
распланировали территорию и 
почти установили ограждения. 
На ближайшее время заплани-
рован субботник, в рамках кото-
рого жители хотят убрать мусор 
с данной территории. После 
этого можно будет приступать к 
установке оборудования. Скоро 
для детей здесь будут стоять не-
сколько качелей, песочница, пи-
рамида, горка и лавочки, всё это 
уже закуплено ждёт момента, 
когда будет радовать сельскую 
детвору. В планах установить и 
декоративную мельницу.
- Это всё становится воз-

можным благодаря совместной 
работе нашего ТОСа и главы по-
селения Алексея Кусакина, - го-
ворит Александр Прокопенко. - 
Большую помощь в становлении 
ТОСа оказали Андрей Кравченко 
и Игорь Водянов. Очень мно-
го сделали для нас районные 
депутаты Альберт Ашикарян и 
Валерий Разделишин.

Кроме того, тосовцы уже 
более месяца занимаются по-
косом сорной растительности 
на территории всего Новопо-
лянского поселения. В первую 
очередь прошлись по кладби-
щам, центральным площадям, 
остановкам. В этой работе 
очень помогает бензокоса, 
подаренная им главой района 
Андреем Кравченко. Андрей 
Прокопенко, сын председателя 
ТОСа, наряду со взрослыми 
помогает отцу, относясь к делу 
ответственно, никогда не от-
лынивая от работы.
По просьбе ТОСа и главы по-

селения предпринимателем 
Иваном Шматенко был выделен 
материал для изготовления 
футбольных ворот и проведены 
сварочные работы. Они уже 
установлены на ранее подго-
товленной площадке, натянута 
сетка. Сейчас дети могут прово-
дить свободное время за игрой 
в футбол.
Алексей Кусакин рассказал, 

что в настоящее время прово-
дится процедура отбора под-
рядчика для выполнения работ 
по ремонту моста при подъезде 
к кладбищу по улице Красноар-
мейской в Самурской, который 

смыло бурным течением реки. 
Сметная документация готова 
и в планах в течение августа 
выполнить эти работы. Пробле-
ма с мостом давно беспокоит 
жителей станицы. По взаимной 
договорённости с ТОСом было 
принято решение провести ре-
монт за счёт средств поселения 
и средств ТОСа. Ориетировоч-
ная стоимость работ - триста 
тысяч рублей.
Александр Прокопенко тепло 

отозвался о журналисте теле-
компании «Эдельвейс» Мари-
не Соколовой, которая много 
времени провела с тосовцами, 
снимая о них фильм. Александр 
заметил, что фильм удался на 
славу и поздравил её с призо-
вым местом в краевом конкурсе, 
полученным за этот репортаж.
В станице, как и во всём по-

селении, разместилось немало 
беженцев из Донецкой и Луган-
ской областей. Здесь их при-
няли с душой, обеспечив всем 
необходимым - жильём, продук-
тами и даже мебелью, помогли с 
оформлением документов.
Жители Самурской благодарят 

руководство своего поселения и 
ТОСа за такую большую работу 
на благо родной земли.

- В последнее время всё больше молодёжи пытается 
уехать из поселения за пределы района ради поиска 
непыльной работы, - рассказывает Эдуард Решетняк, 
младший урядник Ширванского казачьего общества. 
- Те, кто уезжает, жалуются на медленное развитие 
села, на отсутствие работы, невысокие зарплаты и 
отсутствие перспективы.
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Кроме того, тосовцы уже смыло бурным течением реки. 

На месте работ по установке детской игровой площадки.


